





## UN PROJET PHARE : REESCH

*La Nuit de la Culture* et *VF ART PROJECTS* ont le plaisir d'annoncer « **REESCH** », une performance artistique principale en plein air, qui représente un voyage fascinant à Esch, dans son histoire et sa culture, inspiré par les traditions et les forces de la Région, comme un exemple d'évolution, d'innovation, de persévérance et de courage.

Adaptée à tous les publics, et spécialement créée pour la Nuit de la Culture dans le cadre des célébrations de l'année d'Esch-sur-Alzette en tant que Capitale Européenne de la Culture 2022, cette représentation de 50 minutes aura lieu les **2 et 3 septembre 2022**, à 21h30, au Domaine du Schlassgoard - Site Arcelor Mittal Schifflange - Esch-sur-Alzette, Luxembourg. Les portes ouvriront à 20h00 et l'événement sera gratuit, attendant environ 10.000 personnes.

La direction générale du spectacle sera sous la direction du **célèbre écrivain et réalisateur australien Sean McKeown**. Avec plus de 30 ans d'expérience professionnelle dans le monde entier, dont **20 ans en tant que directeur artistique et directeur de la création pour le célèbre Cirque du Soleil**, avec des crédits de spectacle tels que, « ALEGRIA », « QUIDAM », « DRALION », « The Beatles. LOVE » Las Vegas, « SEPTIMO DIA », « MESSI10 ». En outre, Sean McKeown a été scénariste et réalisateur pour des centaines d'autres performances et événements spéciaux, tout en faisant des tournées dans plus de 40 pays et en présentant des spectacles dans plus de 190 villes à travers le monde.

Au cours du processus de pré-production d'un an et demi, le compromis avec la communauté a été un point très important et présent. Le public pourra l'apprécier pendant la représentation de différentes manières :

- La plupart des accessoires ont été conçus et produits par les étudiants de **l'Ecole d'art de Luxembourg**, sous la direction du directeur artistique de **REESCH**, Horacio French.
- **REESCH** comprendra 37 artistes sur scène, **20 extraordinaires acrobates avec des carrières internationales**, et **17 danseurs locaux** prometteurs, spécialement sélectionnés pour cet événement, qui ont répété et été formés tout au long de cette année.
- Il y aura des **bénévoles et des assistants de la région**, dont beaucoup seront spécialement coachés par des experts professionnels (costumes, maquillage, mise en scène).

Le mot « **REESCH** » est un terme inventé, qui mélange le mot luxembourgeois « Rees », comme un « voyage », et le nom court de la ville « Esch ». Ensemble, ils signifient « un voyage à Esch », ce qui est directement lié au message du show ! Apporter une expérience d'**un voyage imaginaire et immersif** qui élève l'esprit du public et de la conscience collective, plein d'émotions et de compétences artistiques, avec des messages inspirants et des moments de joie et de lumière. Nous vous invitons à célébrer la vie et la renaissance de l'art en tant que communauté mondiale unie.

**Production** : La Nuit de la Culture, Esch-Sur-Alzette  
**Idée + Production artistique** : Violeta Frank (VF Art Projects)  
**Scénario + Direction générale** : Sean McKeown  
**Direction artistique** : Horacio French